

MUSÉE BOTANIQUE

DE L'UNIVERSITÉ LAVAL.

MESSIEURS,

Le jour de la distribution des diplômes est chaque année une époque mémorable où les élèves qui se sont distingués dans le cours des années précédentes, reçoivent un témoignage public de l'estime de leurs professeurs et un premier gage de la confiance publique de leurs concitoyens. Dans la plupart des universités d'Europe, à pareil jour, le Recteur, par l'organe d'un des membres de l'institution, expose, en présence du public, un tableau abrégé des travaux récents qui se sont effectués dans son sein, des observations nouvelles qui lui ont été communiquées, et des objets dont ses musées se sont enrichis. Cette notice est quelquefois accompagnée de détails historiques qui peuvent intéresser la science.

Déjà, dans les années précédentes, l'histoire de la médecine et celle du droit vous ont été présentées avec autant d'élégance que de clarté. L'on vous a exposé en détail le plan d'enseignement adopté dans cette Université, et les motifs qui ont déterminé l'établissement de nouvelles chaires que le conseil a jugé indispensables pour l'étude du droit et de l'art de guérir. Cette année, pour éviter des répétitions au moins